

11 abril 2016

# Ecuador

---

## **Resolución de la Reunión de Medio Año**

### **Punta Cana, República Dominicana**

**8 al 11 de abril de 2016**

---

CONSIDERANDO que el gobierno del presidente Rafael Correa mantiene una constante campaña para silenciar y desprestigiar a los medios de comunicación independientes y para criminalizar la protesta social

CONSIDERANDO que el Sistema Interamericano de Derechos Humanos, la Comisión Interamericana de Derechos Humanos y la Sociedad Interamericana de Prensa, son blancos de las críticas presidenciales por acoger pedidos de agrupaciones sociales ecuatorianas

CONSIDERANDO que un Reglamento expedido por la Presidencia de Ecuador reforma la Ley de Telecomunicaciones incluye en el control a los usuarios de internet en el Ecuador

CONSIDERANDO que se mantiene el acoso político a caricaturistas y periodistas de opinión por acción de la Superintendencia de Comunicación, con el propósito de conseguir la autocensura. Que, entre otros, Alfredo Pinoargote, Diego Oquendo, Alfonso Espinoza de los Monteros, Gonzalo Rosero, Ramiro Cueva Atarihuana, María Josefa Coronel, Janeth Hinojosa, Tania Tinoco, Roberto Aguilar, los caricaturistas Xavier Bonilla (Bonil) y Ponto Moreno (Luján), lideran la extensa lista de periodistas atacados por el régimen

CONSIDERANDO que el Principio 5 de la Declaración de Chapultepec establece: "La censura previa, las restricciones a la circulación de los medios o a la divulgación de sus mensajes, la imposición arbitraria de información, la creación de obstáculos al libre flujo informativo y las limitaciones al libre ejercicio y movilización de los periodistas, se oponen directamente a la libertad de prensa".

**LA REUNIÓN DE MEDIO AÑO DE LA SIP RESUELVE**

Exigir una vez más al gobierno del presidente Rafael Correa que cesen las agresiones contra periodistas, editorialistas y medios de comunicación independientes

Rechazar las críticas del Gobierno de Ecuador en contra de la SIP y en contra del Sistema Interamericano de Derechos Humanos

Denunciar a la opinión pública internacional que en Ecuador no cesa el acoso político gubernamental en las redes sociales y que se han perdido las garantías de la libertad de expresión en todos los espacios y medios de comunicación del país. Y que el presidente Rafael Correa, prevalido del poder que le otorga su condición de jefe de Estado, en sus presentaciones públicas constantemente ataca a periodistas y medios con lo que peligrosamente se ha degradado la libertad de opinión, de prensa y de expresión en el país.

---